

Auszüge aus dem Wortbeitrag von Anja Vorspel, DIE LINKE, am 31.01.2019:

Die U81 ist keineswegs gut für die Verkehrswende. Der Linken in Düsseldorf geht es auch nicht um die Frage: Tunnel oder Brücke? Wir schauen uns das gesamte Projekt an, und dabei müssen wir leider Ähnlichkeiten mit dem Projekt S21 in Stuttgart feststellen.

Die Befürworter argumentieren damit, dass wir dann endlich eine Verbindung von der Innenstadt zum Flughafen haben. Aber die haben wir schon. Die S-Bahn-Linie S11 benötigt vom Hauptbahnhof mitten ins Terminal nur elf Minuten. Schneller geht das nicht mit einer Stadtbahn. Wer unbedingt vom Heinrich-Heine-Platz starten will, kann mit der Wehrhahn-Linie zum S-Bahnhof Wehrhahn fahren. Nach der Rheinbahn-Auskunfts-App braucht man dann inklusive Umsteigen 15 Minuten bis zum Terminal.